

Tabaluga und Lilli begeisterten

09.02.2016 Tolle Stimmung herrschte am Samstag bei der Obertiefenbacher Kinderfastnacht im Bürgerhaus.



Die Kinder hatten Riesenspaß in den Pausen, als sie zum Tanzen auf der Bühne animiert wurden.

Beselich-Obertiefenbach.

Spektakulär und sportlich war der Auftakt der Kunstturner vom TuS Obertiefenbach zu „Tabaluga und Lilli“. Die Besucher waren begeistert, was die von Stefanie und Thorsten Schönbach trainierten Kinder und Jugendlichen turnerisch „zauberten“. Festlich-fastnächtlich war der Einzug der Kinderprinzessin Laetitia II. und der Prinzessin Laura Johanna I. mit Gefolge, angeführt von Gardehauptmann Michael Kessler. Der Gardetanz der Fastnachtsgemeinschaft Obertiefenbach brachte die Zuschauer in Schwung. Den Tanz einstudiert hatten Katharina Börner und Ann-Kathrin Hufsky. Im Anschluss erfreuten die „Atlantis-Minis“ aus Heckholzhausen mit einem von Hannah Jung einstudierten „Meer“-Showtanz. Zur Melodie der Biene Maya tanzten die Mädchen von „X4Dance“ des TV Schadeck, die von Marina Lanois betreut werden. Dem „stärksten Mädchen der Welt“, Pippi Langstrumpf, wandten sich gelungen die „Tanzmäuse“ vom TuS Obertiefenbach zu. Trainiert werden sie von Diana Schauer und Bettina Wilhelm.

Einen schnittigen Gardetanz präsentierten die Junioren der Karnevalsgemeinschaft Hadamar unter der Leitung Silvia Lindenschmidt. Ihr tolles Talent mit Bechern umzugehen bewiesen die „Deijfemocher“ Mädchen Laetitia, Angelina, Greta, Nathalie, Katharina beim „CPU-Song“. Der Gardetanz von Mädchen des TV Elz, den Angelina Heyny einstudiert hatte, kam beim Publikum ebenso gut an wie der Showtanz „Eye of the Tiger“ von der Kindertanzgruppe „Venice“ des TuS Obertiefenbach (Choreographie von Diana Schauer und Bettina Wilhelm). Ein weiterer Höhepunkt war der Auftritt des Solomariechens Amelie Geis vom TV Elz. Der Showtanz „Eiszauber“, aufgeführt von der Gruppe „Fantasia“ des TuS Schubach (Leitung

Lea Völpel und Franzi Müller), verzauberte ebenfalls die Gäste. **Was wirklich wichtig ist demonstrierte zum Abschluss wunderschön die Schautanz-Jugendgarde „Rot Weiße Funken Frickhofen“ unter Trainerin Angela Zehres. Erfreut zeigten sich auch 15 eingeladene Flüchtlinge aus Syrien und Afghanistan, die in Obertiefenbach untergebracht sind, vom närrischen Treiben in der Halle und auf der Bühne.**

(schp)